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令和３年度  第 3回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和3年6月30日（水）14:00～14:25 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

平野晶子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、神谷学校教育課長、 

堀内教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

宮内文化振興課長、説田南部北部上石津学校給食センター所長、 

加代図書館長、吉安庶務課主幹、天野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第３４号  大垣市学力向上推進委員会委員の委嘱について 

議第３５号  若森会館運営協議会委員の委嘱について 

 

報第 ５号  専決処分の報告について 

 

報告事項  

１ 令和３年度第２回大垣市議会定例会の報告について 

２ 新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応について 

３ まん延防止等重点措置区域解除後の学校における感染防止対策について 

４ 寄附採納について 
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開会 14:00 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和3年度第3回定例教育委員会を開催しま

す。 

それでははじめに、議第34号「大垣市学力向上推進委員会委員の委嘱

について」、説明をお願いいたします。 

神谷  学校

教育課長 

議第34号「大垣市学力向上推進委員会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山川 委員 この中にＩＣＴのプロの方はいらっしゃいますか。 

神谷  学校

教育課長 

上から3名の方が、大学の先生ですけれども、皆さまＩＣＴ教育に詳し

く、県の教育センターでも講師としてご活躍でございます 

山本  教育

長 

 

ＩＣＴやタブレットを使った授業を経験した教員がまだ少ないもので

すから、そういう意味では、このような方々に入っていただくのは非常

に心強いと思っております。 

山本  教育

長 

 

それでは、議第34号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題34号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第35号「若森会館運営協議会委員の委嘱について」

説明をお願いいたします。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

議第35号「若森会館運営協議会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

それでは、議第35号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第35号議案は承認されました。 

 

それでは次に、専決処分の報告に移ります。 

報第5号「専決処分の報告について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報第5号「専決処分の報告について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

少し前までは、ＰＣＲ検査を受ける子どもたちが結構いたのですが、

最近は、ほとんどいない状況になってきています。それだけ落ち着いて

きているのだと思いますが、夏休みに入るまでは、何とかこのままの状
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発言者 発言内容 

況が続いてほしいという思いでございます。 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「令和３年度第２回大垣市議会定例会の報告について」説明

をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項1「令和３年度第２回大垣市議会定例会の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項2「新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応につ

いて」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項2「新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応につい

て」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項3「まん延防止等重点措置区域解除後の学校における感染防止

対策について」説明をお願いいたします。 

神谷  学校

教育課長 

報告事項3「まん延防止等重点措置区域解除後の学校における感染防止対

策について」 

＜別添資料にて説明＞ 

河合 委員 岐阜県水泳連盟の方で実際にあったことなんですけれども、県から、

このプールは使用が何人までとか、観客は何人までとか決められていま

す。今回、水泳連盟でプールを貸し切っていましたが、ある市外の中学

校から、生徒のスタートの練習のため、プールを使用したいという申し

込みがありましたので、使用するときには、人数を教えてくださいと話

をしました。 

顧問の先生はそのことを存じ上げているはずなんですが、実際はキャ

プテンの子が、「男子何人ぐらい、女子何人ぐらい」と報告してくれて、
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発言者 発言内容 

そのどちらも何人ぐらいということで、後々ちょっと揉めた結果になり

ました。 

管理している水泳連盟としては、あいまいな人数報告では非常に困る

という話でして、顧問の先生がしっかりと、男子何名、女子何名と報告

していただきたいと思っています。 

県から指導がある場合は、ここに書いてある文書の通りにやっている

でしょうけれども、ちょっとしたことが問題になりますので、気をつけ

ていただきたいなと思います。 

神谷  学校

教育課長 

その件を先だって伺いまして、外部施設を利用するときはまず顧問が、

きちっと人数を把握して申し込み、実際使用するときも確認することが

大事だということを改めて感じさせていただいたところです。 

今後の活動のあり方としましても、各競技連盟とタイアップしての活

動が必要になるかと思いますので、この件を参考に今後の指導に役立て

ていきたいと思います。 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項4「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項4「寄附採納について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、特に、ご発言もな

いようですので、以上で報告事項を終わります。 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、これをもちまして第3回定例教育委員会を終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和3年7月28日（水）14:00～ 

ところ 大垣市役所4階 情報会議室 

閉会 14:25 


